

## CHRONIQUE DIOCESAINE

Ordinations à l'église métropolitaine par Mgr l'archevêque de Montréal, en date du 16 octobre 1887 :

*Sous-diaconat.* — Rév. P.-E. Dufresne, S. J.

*Diaconat.* — Rév. P.-W. Walrath, S. J.

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, en date du 14 octobre 1887 :

M. A. Lajeunesse a été nommé curé de Sainte-Lucie.

M. J.-T. Proulx, vicaire à Saint-Jean-Baptiste.

M. J.-A. Lemieux, vicaire à Sainte-Scholastique.

— 16 octobre 1887 :

M. A. Desnoyers, vicaire à Sainte-Cécile.

M. G. Charette, vicaire au Sacré-Cœur.

La visite de la paroisse de Sainte-Antoine vient de se terminer. Le nombre de familles visitées est de 439, et il reste encore une quinzaine de familles dont on n'a pu se procurer l'adresse que depuis la fin de la visite.

Cette nouvelle paroisse comprend tous les catholiques de langue anglaise de Sainte-Cunégonde et aussi les catholiques irlandais résidant sur la paroisse de Saint-Joseph, dans la partie comprise entre les rues la Montagne, Notre-Dame, Sherbrooke, jusqu'aux limites de Sainte-Cunégonde. Les offices se font actuellement dans le spacieux soubassement de l'église Saint-Joseph, en attendant la construction de l'église qu'on espère commencer le printemps prochain.

**Université Laval, Faculté des Arts.** — Vendredi, 28 octobre courant, à 8 heures du soir, au Cabinet de Lecture paroissial, conférence donnée par M. l'abbé P.-N. Bruchési, professeur d'Apologétique chrétienne.

Sujet : *Les deux lumières.*

Monseigneur Joseph Sabin Raymond, prélat de la maison du Pape, décédé à Saint-Hyacinthe le 3 juillet dernier, était membre de la Société d'une messe. C'est par un malentendu qu'avis n'en a pas été donné lors du décès.

T. HAREL, Ptre,

*Chancelier.*

Monsieur l'abbé Tobie Théberge, ancien curé de Sainte-Félicité (Rimouski), décédé le 26 septembre dernier, était membre de la Société d'une messe.

T. HAREL, Ptre,

*Chancelier.*